
Comune di Campi Bisenzio                                                 Gruppo consiliare Lega Salvini Toscana 

 

 

Al Presidente del Consiglio Comunale Eleonora Ciambellotti 

 

    INTERROGAZIONE 

  

OGGETTO:  chiarimenti in merito ai servizi pubblici  Campi-Prato, Campi-Firenze, Campi-

Sesto F.no 

 

      Premesso che 

− numerosi cittadini di Campi Bisenzio sono studenti e/o lavoratori pendolari che si spostano 

al di fuori del Comune di Campi Bisenzio; 

− i medesimi utilizzano i mezzi di trasporto pubblico quali autobus appositi dedicati al 

trasposto di studenti e lavoratori; 

− gli studenti sono a casa dal 5 marzo e non è previsto, ad oggi, il loro rientro all'interno delle 

aule scolastiche; 

− molti lavoratori che utilizzavano quotidianamente mezzi di trasporto per recarsi a lavoro 

oltre il Comune di Campi B.zio sono a casa in cassa integrazione; 

− molti cittadini mi hanno riferito di aver contattato le varie sedi dei mezzi pubblici adibiti al 

collegamento di Campi con le limitrofe città, per informarsi circa il rimborso dei vari 

abbonamenti per studenti e lavoratori; 

− molti cittadini sono preoccupati per il rientro a scuola e/o a lavoro in quanto le linee 

prestabilite a detti servizi non garantisco la sicurezza degli utenti poichè all'interno dei vari 

autobus, da sempre, non vengono mantenute le dovute distanze tra i passeggeri con episodi 

ricorrenti di sovraffollamento. 

 

Riconosciuto 

- il delicato periodo storico in cui stiamo vivendo, caratterizzato da una pandemia che ci ha costretti 

a rimanere all'interno delle nostre abitazioni per settimane. 

 

Rilevato che 

− le linee che si occupano del trasporto studenti sono state legittimamente soppresse; 

C
O
M
U
N
E
 
D
I
 
C
A
M
P
I
 
B
I
S
E
N
Z
I
O

C
o
m
u
n
e
 
d
i
 
C
a
m
p
i
 
B
i
s
e
n
z
i
o

E

P
r
o
t
o
c
o
l
l
o
 
N
.
0
0
2
3
3
3
9
/
2
0
2
0
 
d
e
l
 
0
4
/
0
5
/
2
0
2
0



− un quotidiano online ha riportato una nota della Rappresentanza dei lavoratori per la 

sicurezza e la Rus con la quale gli stessi denunciano all'azienda "una situazione ormai 

divenuta insostenibile e che andrà peggiorando a partire dal 4 maggio con l'inizio della fase 

2; 

− nella fattispecie, come riportato dalla testata online "racconta un collega (purtroppo non è la 

prima volta che ci giungono notizie di questo tipo), che giunto alla fermata, viaggiando già 

oltre il limite della capienza con circa 15 persone a bordo, trovando altre 10/12 persone di 

cui una senza la mascherina obbligatoria, invitava il signore ad indossarla. Questo lo 

aggrediva con offese pesanti ed anche con calci e pugni per fortuna solo alla vettura" 

      Rilevato altresì che 

dopo l'ordinanza n. 47 della Regione Toscana la RSU di Ataf ha incontrato in videoconferenza la 

dirigenza Ataf per trovare soluzioni per arginare e mettere in sicurezza gli utenti 

 

      Considerata  

− l’esigenza di permettere anche agli utenti di Campi B.zio un trasporto pubblico in totale 

sicurezza; 

− l'esigenza di molti cittadini residenti a Campi B.ziodi vedersi rimborsato parte 

dell'abbonamento inutilizzato per comprovata motivazione riferita alla pandemia in corsa; 

                                                                       

 

SI INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

− come intenda procedere per assicurarsi la messa in sicurezza delle linee dei mezzi di 

trasporto pubblico per garantire la distanza tra pendolari e studenti; 

− se vi è la possibilità per i cittadini di vedersi rimborsare parte dell'abbonamento non 

usufruito, non solo per gli studenti ma anche per i lavoratori dimostrando la cassa 

integrazione.  

 

 

 

 

 

Claudia Camilletti 

Consigliere comunale Lega 

 

 


